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投资者关

系活动类

别 

特定对象调研        □分析师会议 

□媒体采访            □业绩说明会 

□新闻发布会          □路演活动 

现场参观  

□其他 （请文字说明其他活动内容） 

参与单位

名称 

中信建投证券 

天风证券 

招商证券 

广发证券 

兴业证券 

华泰证券 

民生证券 

长江证券 

中信证券 

社保基金 

景林资产 

鼎锋长江投资 

新时代证券资管 

务聚投资 

北京衍航投资 

北京金泰银安投资 

尼西资本 

时间 2018.06.21 

地点 固安 

上市公司

接待人员

姓名 

董事、总经理                    张德强 

董事、副总经理                  严若媛 

董事、副总经理、财务总监        刘祥伟 

副总经理、董秘                  刘宇宙 

副总经理                        孙铁朋 

投资者关

系活动主

要内容介

主要交流内容 

1. 公司昆山 G5.5 二期扩产线产能爬坡、出货量情况？ 

根据群智咨询数据显示，2017 年中国大陆面板厂商应用智能手机的 OLED



绍 面板出货面积公司以 38.9%的市场份额位列市场首位； 

基于一期项目的良好运行，二期产线在 2017 年 8 月底点亮后，良率、产

能爬坡进展顺利，已稳定批量出货。同时 G5.5 二期 4K 柔性产能为 G6 产

线的投产做了大量技术、人才、产品等方面的储备，G6 产线的起点不会

是从零开始。 

2. G6生产线进展情况？ 

2018 年 5月 17日产线启动运行以来，设备调试等各项工作进展顺利，预

计从今年四季度开始逐步量产。 

3. 我国 OLED 未来发展是否也会走像 LCD 一样的路？  

OLED 行业发展格局与 LCD不同。一是中国大陆企业进入 OLED行业时面临

的发展阶段与 LCD不同，进入 LCD时已是成熟阶段，走了一条引进、吸收、

再创新的发展道路，而进入 OLED 时是技术起步阶段，与国际同步进行技

术开发和产业化，是建立在自主创新基础上的产业发展。二是产业升级逻

辑不同。LCD要逐步建设更高的世代线，做大面积，降低成本，以形成竞

争力。OLED 目前仍处于发展阶段，技术尚有迭代升级空间，首要解决的

是以较好的良率、成本将产品做出来，而不是建设更高世代线。同时基于

当前中小尺寸的应用场景，6 代线切割效率可以满足。很长一段时间内，

OLED 的发展是技术主导的。 

4. 怎么看 micro LED 技术，未来是否会对 OLED 形成冲击？ 

micro LED作为显示技术路线的一种拥有其优势，但巨量转移技术尚待成

熟的解决方案，整体来看，距离量产并实现产业化应用还有一段路要走。

显示技术层出不穷，OLED 能实现量产并产业化应用不是偶然，是因具备

相配套的产业基础。OLED 凭借其自发光、柔性可折叠等特性作为新一代

显示技术的发展趋势确立。 

5. 柔性 OLED 未来价格和市场需求怎么看？相较硬屏 OLED 柔性屏的价格较

高，可能会促成柔性产品大规模应用的因素？ 

（1）OLED柔性相较于硬屏的产业成熟度有待逐步提升，目前的终端产品

尚未发挥其真正的优势可折叠，不会是柔性屏幕的终极应用场景，未来看，

柔性和硬屏 OLED 随着产业成熟度的提升和产能释放，成本会下降，应用



会更广，会有新形态的产品出来。 

（2）价格本质由供需关系决定，根据第三方机构数据，目前 OLED产品渗

透率在不断提升。一是要通过保持新品开发和技术领先，通过产品组合，

提供符合市场需求的产品，保障盈利水平；二是产能提升的议价能力和原

材料的逐步国产化，使得原材料价格在未来有很大的下降空间。 

附件清单 无 

日期 2018.06.21 

 


